

Eléments de cours : boîte de commentaires

Les commentaires sont des contenus présentés comme “accessoires”, “métas” et doivent être clairement isolé du flux principal de lecture.

Leur contenu reste une séquence de texte libre éditable par le Whysiwhig de Moodle. Nous conseillons néanmoins de ne pas abuser d'artifices de mise en forme qui rendraient moins visible l'isolation de ce message.

Rendu



Formulaire de configuration

A screenshot of the Moodle configuration form for adding a course element. The form is titled "Ajout Élément de cours à Accueil". It has several sections: 1. "Type d'étiquette" with a dropdown menu set to "Boîte de commentaires". 2. "Nom de l'élément" with a text input field containing "commentaire_279". 3. "Commentaire" with a rich text editor containing the placeholder text "Ici, vous pouvez inscrire le contenu de l'élément de cours 'Commentaire'". 4. "Réglages courants" with a "Visibilité" dropdown set to "Afficher". 5. "Restreindre la disponibilité" with a "Restrictions d'accès" dropdown set to "Aucun". At the bottom, there are buttons for "Ajouter", "Empêcher si affiché", and "Empêcher si non affiché". Blue circles with numbers 1 through 5 are overlaid on the form, pointing to the dropdown menu, the name field, the text editor, the visibility dropdown, and the access restrictions dropdown respectively.

1. Sélectionner “Boîte de commentaires”.
2. Le nom de l'élément s'affiche par défaut. Chaque élément de cours a un nom propre à lui-même.
3. Le texte que vous inscrivez dans cet encadré sera le texte que vous verrez apparaître dans le cours.

Réglages courants

4. Cette option vous permet d'afficher ou cacher l'activité, autrement dit la rendre visible ou cachée aux apprenants.
5. L'activité peut être accessible en fonction d'une date précise, d'une note obtenue (à une autre activité, par exemple), d'un profil d'utilisateur ou un jeu de restriction imbriquées.

[Revenir à l'index du guide d'utilisation](#)

From:

<https://docsen.activeprolearn.com/> - Moodle ActiveProLearn Documentation

Permanent link:

<https://docsen.activeprolearn.com/doku.php?id=modcustomlabelscomment&rev=1445245063>

Last update: **2024/04/04 15:50**

